

Vaucluse matin

0,90€ | MERCREDI 6 JUILLET 2016 | A 84

le dauphiné

AVIGNON & CARPENTRAS

COUPS DE PROJECTEUR SUR LES SPECTACLES DU OFF...

"Jazz à trois doigts"



Voyage dans le monde ouvrier de l'Italie des années 10-20, au théâtre de la Luna. Photo Jérôme Taub

Avec sa création "Le Jazz à trois doigts", Luca Franceschi signe le texte, la mise en scène et campe un personnage. Luca Franceschi s'est plongé dans l'histoire familiale, en particulier celle de son grand-père, fils d'ouvrier de la plus grande cartoucherie de l'Italie des années 10-20, qui ne rêve que d'une chose : pouvoir vivre de sa passion pour la musique. Hélas, la vie et la guerre ne rendent pas les choses simples... Mettant ses remarquables talents de conteur au service de cette histoire touchante, Luca Franceschi nous offre une pièce émouvante et très instructive sur les conditions d'existence de la classe ouvrière, sur la guerre mais aussi les rêves avortés, les difficultés et les bonheurs

que nous réserve la vie...

Sur scène, Luca Franceschi est accompagné de Bernard Ariu à l'accordéon et de Renaud Dupré à la vidéo. Une mise en scène et en image moderne, qui fait totalement sens et apporte dynamisme et relief à cette histoire. Nous voici catapultés dans ce petit village italien au début du siècle dernier, embarqués dans le tourbillon des sentiments de ce récit. Totalement subjugués par ce voyage à travers le temps, on passe un moment magique, parfaitement réussi !

Sarah MENDEL

Jusqu'au 30 juillet à 17 h 40,
au théâtre de la Luna.
Relâche le 27 juillet.
Durée 1 h 10.
Réservation : 0490869628.